



Ministerium für Justiz und Verbraucherschutz

Verurteilter Mann im Krankenhaus verstorben

Im Universitätsklinikum Halle ist am 13. Juni 2023 ein 42 Jahre alter Mann verstorben. Er war am 9. Juni 2023 nach einem Suizidversuch in einer Justizvollzugsanstalt in die Klinik eingeliefert worden. Der Mann hatte eine Haftstrafe wegen eines Gewaltdelikts verbüßt. Die Entlassung war in diesem Jahr vorgesehen. Der Mann war in der Vergangenheit bereits mehrfach in Strafhaft.

Eine bereits zuvor eingeleitete Analyse unter Beteiligung des Ministeriums für Justiz und Verbraucherschutz, des Justizvollzugs und der Landesarbeitsgruppe „Suizidprävention im Justizvollzug Sachsen-Anhalt“ läuft, insbesondere mit Blick auf Standards, Optimierungsmöglichkeiten in der Suizidprävention und Nachahmer-Effekte.

Danilo Weiser
Pressesprecher | Referatsleiter Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Ministerium für Justiz und Verbraucherschutz
des Landes Sachsen-Anhalt
Domplatz 2 - 4
39104 Magdeburg

Tel.: +49 391 567-6234, -6235, -6230
E-Mail: mj.presse@sachsen-anhalt.de

mj.sachsen-anhalt.de
justizkarriere.sachsen-anhalt.de
twitter.com/Justiz_LSA